Bürgerbeteiligung in der Stadt- und Infrastrukturentwicklung



Wir suchen Bürgerinnen und Bürger, die in einer Fokusgruppe Ihre Erfahrungen aus bisherigen Beteiligungsprozessen mit uns teilen.



Im Projekt BIM4People möchten wir die zukünftige Beteiligung in die **Stadt- und Infrastrukturentwicklung** neu denken. Dafür suchen wir Bürger*innen, die ihre Erlebnisse, Bedürfnisse und Bedenken in bisherigen Beteiligungsprozessen mit uns teilen.

In einer **Fokusgruppe** werden sechs Bürger*innen und eine Moderatorin **zwei Stunden** lang über verschiedene Themen der Bürgerbeteiligung und Partizipation in der Stadt- und Infrastrukturentwicklung diskutieren.

Ihre Teilnahme wird mit 35 Euro vergütet.

Sie haben Interesse an einer Fokusgruppe teilzunehmen? Füllen Sie die Online-Befragung und Terminfindung aus, indem Sie den QR-Code scannen oder dem Link folgen:



https://psych-aachen. limequery.com/ 659775?lang=de-easy



